



La Cámara de Diputados rinde un minuto de aplausos a la Fuerza Aérea y Ejército Mexicano

La Cámara de Diputados otorgó un minuto de aplausos en reconocimiento de la Fuerza Aérea y Ejército Mexicano. La solicitud del diputado Augusto Gómez Villanueva fue también para reconocer el grupo de rescatistas que participaron en las labores de auxilio de Turquía y Siria. En el marco del día del Ejército celebrado el 19 de febrero, el Pleno de San Lázaro celebró una sesión solemne para conmemorar el 110 Aniversario del Ejército Mexicano. “Esta soberanía recibe al Secretario General de la Secretaría Nacional de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval, a integrantes del Ejército Mexicano y Heroico Colegio Militar; rendimos homenaje a la lealtad de mujeres y hombres a su labor permanente en muchos frentes y en todo el territorio nacional”, señaló el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHPNrsjEMu5K1mg&id=75F18D3264FEE48F%213116&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>